



Las condenas erróneas en España, en Ultima Ratio

En este episodio de Ultima Ratio, el penalista **Antonio J. Rubio Martínez** conversa con la doctora en Psicología **Nuria Sánchez Hernández** sobre una reciente investigación de "condenas erróneas con penas de prisión en España: características de los exonerados, tipos de delitos y factores contribuyentes", en el que ha participado la entrevistada.

En el estudio ha sido realizado por un equipo multidisciplinar de expertos en psicología, entre quienes también figuran **Jaume Masip**, de la Universidad de Salamanca; **Antonio Lucas Manzanero**, de la Universidad Complutense de Madrid, y los investigadoras internacionales **Guadalupe Blanco Velasco**, de la Ontario Tech University, y **Linda Gueven**, de la Universidad de Leiden en Países Bajos.

Las condenas erróneas constituyen una preocupación en cualquier sistema judicial. Esta investigación aborda la cuestión desde un enfoque empírico, analizando los casos en los que personas han sido condenadas de forma indebida y posteriormente exoneradas.

Nuria Sánchez Hern ...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |